

Inauguration de la nouvelle Résidence Services Seniors *les essentielles* du Vésinet (78)

Les essentielles, le réseau de Résidences Services Seniors (RSS) du groupe Korian, a inauguré aujourd'hui un nouvel établissement à Le Vésinet (78), en présence de Bruno Corradetti, maire de la ville, Arnaud Choulet, Directeur Exécutif *les essentielles*, et Julien Sinzelle, Directeur de la résidence.

L'établissement est la deuxième RSS du réseau *les essentielles* à ouvrir dans les Yvelines, le septième en Ile-de-France et le dix-septième en France.

Un cadre de vie agréable et accessible

Ouverte depuis le 1^{er} décembre 2022, la résidence est installée dans un bâtiment neuf au cœur de l'éco-quartier du Parc Princesse. Elle offre une architecture intérieure contemporaine, confortable et sécurisante. Ses 90 appartements, allant du studio au T3 avec une surface de 30 m² à 60 m², sont proposés en location longue ou courte durée. Les appartements comportent un espace extérieur et sont soit tout équipés, soit à aménager avec ses propres meubles.

Des services adaptés aux besoins et envies de chaque résident

La résidence a été pensée pour faciliter la vie de ses habitants seniors et favoriser le lien social. Elle offre sur place de nombreux services dont une conciergerie 7j / 7, un restaurant avec une cuisine de qualité faite sur place, un salon où se retrouver pour lire ou jouer, un espace bien-être avec sauna et fitness, un salon de coiffure et une salle de projection. Un programme hebdomadaire d'activités y est également proposé. Ouverte sur l'extérieur, les proches et les voisins y sont les bienvenus pour partager une animation, une pause gourmande ou un déjeuner.

Un point d'attention est porté à la qualité de service grâce à une équipe dévouée, bienveillante et attentive composée d'une dizaine de personnes (accueil, équipe de restauration, maintenance...).

Julien Sinzelle, le directeur de la résidence *les essentielles* du Vésinet, déclare : « Nous sommes heureux de l'ouverture de notre Résidence Services Seniors au Vésinet. Elle offre aux seniors Vésigondins et à leurs voisins un lieu de vie à la fois sécurisé et ouvert sur l'extérieur... pour un quotidien à la carte ».

À propos des essentielles

Situées partout en France, les Résidences Services Seniors [les essentielles](#) proposent des appartements 100 % personnalisables et des services à la carte.

[Le Groupe Korian](#) accompagne les personnes âgées et fragiles dans sept pays européens (Allemagne, Belgique, Espagne, France, Italie, Pays-Bas et Royaume-Uni). Avec leurs différentes expertises, les 67.000 professionnels du Groupe accompagnent chaque année plus de 800.000 patients et résidents, sous de multiples formes avec chacun de ses réseaux : les maisons de retraite médicalisées (Korian, Seniors Residencias, Berkley...), les établissements et services de santé (Inicea, Ita, Grupo 5, Lebenswert...) ainsi que le domicile et habitat alternatif (Petits-fils, Les Essentielles, Ages&Vie...).

Korian soumettra au vote de la prochaine Assemblée générale des actionnaires le 15 juin 2023 différentes résolutions pour acter l'adoption de la qualité de société à mission au sens de l'article L.210 10 du code de commerce, et inscrira dans ses statuts une nouvelle raison d'être, commune à toutes ses activités : Prendre soin de l'humanité de chacun dans les moments de fragilité. Pour marquer l'adoption de cette plateforme commune à toutes les activités et entités de l'entreprise, il sera proposé à l'Assemblée générale de doter la société européenne, structure de tête du Groupe, d'un nom distinct, sous l'appellation de Clariane.

Contacts presse

Matthieu Desplats
Directeur des relations presse
06 58 09 01 61
Matthieu.desplats@korian.com

Julie Mary
Responsable des relations presse
06 59 72 50 69
julie.mary@korian.com

Florian Bachelet
Responsable des relations presse
06 79 86 78 23
florian.bachelet@korian.com